
Data: 03/05/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet
Horário: 18h
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Rafaela Fernandes Borin

RESPONSÁVEL
pela ATA

Carmem Eduarda R. Flores

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes
PETIANOS

Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Daniel
Fagundes; Gabriela C. Tondolo; Giovanna L. Klein; Hanna
Thayrine Mello Souza; Jessica Carvalho; Luana Carolina
Kleinert; Luiz F. Fleck; Rafaela Fernandes Borin; Renata
R. Soilo

1. Ausências: a petiana Marina estava ausente na reunião e justificou sua ausência
através do WhatsApp e e-mail.

2. Faltas: a petiana Gabriela entrou na reunião após os 15 minutos de tolerância,
sendo sua falta justificada. A petiana solicitou que as próximas reuniões aconteçam às
18h30.

3. Justificativa Ausências: a petiana Marina justificou sua ausência de acordo com o
regimento interno, sendo aprovada pelo grupo. A petiana Gabriela justificou o seu
atraso e foi aprovada pelo grupo.

4. Aprovação ATA 13/2021: a ATA 13/2021 foi aprovada por unanimidade pelo grupo.

5. Atualizações: a petiana Camila participou da reunião sobre a seleção quarta-feira,
fez o certificado do encontro sobre Oratória do projeto de Desenvolvimento de
Petianos, participou da reunião de quinta-feira sobre as pendências do grupo, assistiu
a aula de Revisão Sistemática no turno da manhã e está envolvida nas demais
atividades da seleção. A petiana C. Eduarda participou da reunião sobre as
pendências, da reunião sobre a Oficina de Biossegurança, preencheu a tabela de
atividades mensais no Drive, ajustou o projeto de materiais didáticos com o petiano
Daniel e a petiana Luana, conferiu os relatórios do SIGPET de 2020, respondeu o
formulário de ideias para o Simpósio, fez stories para a seleção, gravou e editou o
vídeo para as turmas 99 e 100 sobre a seleção e assistiu a aula de Revisão
sistemática pela manhã. O petiano Daniel participou da reunião com o grupo na
quinta-feira, gravou os stories da divulgação da pesquisa da COVID-19, ajustou o
projeto de materiais e o encaminhou para a tutora Luísa. A petiana Giovanna
participou da reunião sobre os assuntos da seleção de quarta-feira, da reunião sobre
as pendências do grupo na quinta-feira, preencheu o formulário sobre o Simpósio,
atualizou o cronograma da pesquisa da COVID-19, fez post para a seleção e está
envolvida nas demais atividades da seleção. A petiana Hanna participou da reunião de
quinta-feira, da reunião da Oficina de Biossegurança, preencheu a tabela das ideias
do Simpósio e está organizando o IGTV. A petiana Jéssica está envolvida nas



atividades da seleção de petianos. A petiana Luana participou da reunião de
quinta-feira, preencheu a tabela de atividades mensais, entrou em contato com a
petiana egressa Bruna Fischer para marcar o Atualiza PET e conversou com a
Professora Rafaela sobre a palestra de fonoaudiologia. O petiano Luiz respondeu o
formulário do Simpósio, participou da reunião sobre as pendências, colocou a ATA 13
no Drive, fez postagem no Site e retirou algumas notícias que estavam duplicadas,
para deixá-lo organizado. A petiana Rafaela preencheu a tabela mensal de atividades,
respondeu o formulário do Simpósio, conferiu relatórios do SIGPET e assistiu a aula
de metodologia científica no turno da manhã. A petiana Renata está finalizando o
roteiro do IGTV, preencheu a tabela de atividades, respondeu o formulário do
Simpósio, participou da reunião de Biossegurança, fez stories da seleção e assistiu a
aula de Revisão Sistemática. A tutora Luísa participou da reunião de tutores
terça-feira, da reunião da seleção quarta-feira, da reunião do grupo de quinta-feira e
homologou as bolsas.

6. Pautas e encaminhamentos:

. Formulário II Simpósio: A petiana Camila encaminhou ao grupo um formulário do
Google Forms para os petianos enviarem as sugestões para a organização do II
Simpósio do PET.

. Pesquisa COVID-19: O petiano Daniel gravou stories para a divulgação da pesquisa
nas Redes Sociais na semana passada. A petiana Luana está responsável pelos
stories dessa semana. Os petianos responsáveis pelas Redes Sociais, C. Eduarda,
Daniel e Renata, entraram em contato com PETs, Ligas Acadêmicas e demais grupos
das universidades participantes da pesquisa. A petiana Giovanna irá enviar email para
as universidades com menor adesão à pesquisa e, junto com a petiana Camila, irá
solicitar que os professores dessas universidades divulguem a pesquisa, para
conseguir maior adesão dos discentes. O formulário estava com 174 respostas até o
momento da reunião.

. Reunião após acolhimento: A petiana Giovanna sugeriu ao grupo que seja
realizado um encontro com os novos petianos para passar informações práticas, como
organização de reuniões, envio de e-mail, escrita de ATA, organização do Drive e
preenchimento da tabela mensal, além de sanar as demais dúvidas que surgirem. A
ideia é realizar o encontro após a participação dos novos petianos em duas reuniões
administrativas, para que eles possam se familiarizar com as atividades. A petiana
Rafaela sugeriu a realização de uma cartilha abordando as principais dúvidas e
informações, como termos que são habituais no PET. As petianas Camila, Giovanna e
Rafaela ficarão responsáveis pela organização do encontro e irão marcar uma reunião
com os petianos responsáveis pelo acolhimento para delimitar e organizar as
abordagens. Também foi sugerido que os novos petianos apresentem no Fala
Acadêmico e na JAI junto com um petiano mais velho. O grupo irá conversar em uma
reunião futura e planejar meios de inserir os novos petianos nas atividades.

. Oficina de Biossegurança: as petianas C. Eduarda, Hanna, Marina e Renata
fizeram uma reunião no sábado, dia 01/05, para conversarem sobre a organização da
Oficina de Biossegurança. A petiana Eduarda entrou em contato com a professora
Patrícia para ver a possibilidade da atividade ser realizada na disciplina de



microbiologia, como acontecia nas edições anteriores. A petiana Renata enviou e-mail
para a professora Fernanda para obter informações acerca dos protocolos que serão
seguidos na clínica da disciplina de Cariologia. As petianas responsáveis pela
atividade organizarão o roteiro dos vídeos juntamente com a Liga de Biossegurança,
que serão gravados pelo CTE ou com o próprio celular. A data das gravações ainda
não foi estabelecida, mas possivelmente será próximo ao retorno das aulas
presenciais.

. Seleção: As petianas responsáveis pela seleção comunicaram ao grupo que a lista
das inscrições deferidas já foi publicada no site e divulgada nas redes sociais,
contando com 12 inscrições deferidas e uma com indeferimento. As inscrições
homologadas serão liberadas quarta-feira, dia 05 de maio. A petiana Jessica é a
responsável pela etapa da Redação, que ocorre quinta-feira, e solicitou que um
petiano faça a codificação das redações. A petiana Luana ficou responsável por esse
processo. As demais etapas do processo seletivo já estão organizadas.

. Relatório SIG-PET - prazos: A tutora Luísa participou da reunião dos tutores dos
grupos PETs na terça-feira e encaminhou no grupo do WhatsApp a resolução que
prorroga o prazo de execução do recurso de custeio do exercício de 2020 e o envio do
relatório de atividades e prestação de contas. Sendo o prazo a execução do custeio
dia 30 de julho e o envio dos relatórios e prestação de contas dia 31 de agosto. A
tutora Luísa irá esperar a próxima reunião dos tutores para ver se envia o relatório ou
espera para enviar mais próximo do prazo final. O Professor Jerônimo informou que
será assinada a plataforma Stream Yard durante o período de 1 ano. Ademais, o
professor Jerônimo comentou sobre uma plataforma da UFRJ e UFG que permite a
realização de disciplinas em outras universidades, porém não ficou claro se é para
alunos da graduação ou pós-graduação.

. Atualiza PET: A petiana Luana informou que conversou com a petiana egressa
Bruna Fischer sobre o Atualiza PET, que terá como tema “Urgências em endodontia”.
A data ainda não foi definida, mas possivelmente acontecerá no mês de junho. A
petiana também enviou ao grupo algumas sugestões de temas que a Professora
Rafaela lhe passou. A tutora Luísa sugeriu abordar pontos sobre a relação entre
odontologia e fonoaudiologia nos diferentes estágios de vida. A petiana Luana irá
conversar com a palestrante e organizar o Atualiza PET. A petiana Camila sugeriu um
encontro com a Professora Rafaela através do projeto de Desenvolvimento de
Petianos, para termos conhecimento para realização de projetos futuros com esse
público.

. Horário da Reunião Administrativa: A partir da semana que vem as reuniões serão
às 18h30.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Renata/ Jessica/ Camila

Encaminhamentos:

● Presença na aula de revisão sistemática (10/05)

Registro Reunião Administrativa:




